



11/19 食の祭典・市民の集い

食を通しての地域活性化を目指して、「食の祭典・市民の集い」(亀山市自治会連合会主催)が、市文化会館で開催されました。各支部による地域の特産品や料理を販売するブースなどが立ち並び、たくさんの人でにぎわいました。



11/19 亀山あるこうかいクラブ 江戸時代の百姓一揆跡を巡るウォーキング

健康意識の向上と参加者同士の親睦を深めてもらうと、亀山あるこうかいクラブによるウォーキングが開催されました。JR井田川駅を出発し、鈴鹿川沿いを通り、JR亀山駅付近まで約8kmを歩きました。途中、明和5(1768)年に亀山藩で起こった大規模な百姓一揆の跡地を巡り、歴史研究者の草川貴紀さんの解説もあり、亀山の歴史を学ぶこともできました。



11/26 亀山ミュージカル 「日本書記 壬申の乱より 鳳飛伝」の上演

亀山市文化大使で元宝塚歌劇団雪組の小嶋希恵さんが総合プロデューサーを務め、プロの俳優3人と、公募により集まった市民約70人によって創り上げられた、オリジナルミュージカルが市文化会館で上演されました。本格的な演出、出演者による情熱あふれるステージに、来場者約800人は魅了されていました。



12/2 クリスマスリースづくり体験

亀山里山公園「みちくさ」で、「クリスマスリースづくり体験」を開催し、約20組の親子連れなどが参加しました。フジやクスで作った輪に、松ぼっくりやどんぐりなどのさまざまな自然素材を飾り付けて、すてきなクリスマスリースを手作りしました。



12/3 さいまつコンサート

市文化会館で、「さいまつコンサート」が開催され、さまざまな音楽団体による演奏や、亀山市文化大使で大阪交響楽団の寺岡清高さんの指揮による「第九」の合唱が行われました。出演者は、日頃の練習の成果を発表するとともに、来場者はそのすばらしい演奏や合唱に、割れんばかりの拍手を送っていました。



12/7 託児ルームひよこクリスマス会

亀山市シルバー人材センター「託児ルームひよこ」が、市社会福祉センターでクリスマス会を開催し、未就園児とその保護者約80人が参加しました。親子でクリスマス飾りを作ったり、手遊びや劇などを楽しんだりしました。そして、サンタクロースの登場に子どもたちは大喜びし、会場は笑顔いっぱいになりました。



12/9 第13回 ヒューマンフェスタ in 亀山

井田川小学校体育館で、人権について考えるイベント「第13回 ヒューマンフェスタin亀山」を開催し、約400人が訪れました。中学生による人権作文発表、高校生などによる人権スピーチなどが行われました。また、人権に関わる14団体による展示や、自閉症の息子さん2人をもつ父と長男の音楽ユニット「RAMO」によるコンサートなどもあり、人権について考える有意義な機会となりました。



まちの話題に
ズームアップ

全国女子ドッジボール大会出場選手を激励！

「第4回全日本女子総合選手権」女子ドッジボール大会に、県代表チーム「心華」のメンバーとして出場の小学生たちが市役所を訪問(11月27日)。大会への意気込みを語っていただくとともに、今後のさらなる活躍をみんなで誓いました。



※6人とも「関スボ少グリーンキッズ」所属

練習の成果を出し切り3位入賞！

10月28日から愛媛県で開催された「第17回全国障害者スポーツ大会(愛顔つなぐえひめ大会)」の陸上競技ジャベリックスロー(投てき種目)で、市内在住の清水亜紀さん(夢想工房所属)が、見事3位に入賞されました！

